Des manifestations ont lieu en Haïti contre la présence de l'OEA



Port-au-Prince, 1er février, (RHC).- De fortes protestations ont éclaté en Haïti contre la présence d'une mission de l'OEA, l'Organisation des États Américains qui serait chargée de « chercher une entente » entre les parties impliquées dans l'actuelle crise politique.

Les candidats de l'opposition à la présidence regroupés au sein du Groupe des 8 considèrent que la présence de l'OEA ne fera qu'empirer la situation au lieu de la résoudre.

Selon le G-8, les leaders internationaux ne veulent dialoguer qu'avec ceux qu'ils considèrent comme les principaux représentants politiques et sociaux et pas avec le peuple qui clame justice électorale et une transition pacifique.

Ils ont rappelé que leur principal revendication est la tenue de nouvelles élections avec un nouveau gouvernement et un conseil électoral rénové.

Pour sa part l'Église catholique haïtienne a qualifié de « mauvaise idée » l'invitation à l'OEA à envoyer une mission dans ce pays.

Par ailleurs, 250 militaires uruguayens sont arrivés en Haïti pour remplacer les 250 soldats déployés depuis un an dans ce pays caribéen dans le cadre de la Minustah.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82904-des-manifestations-ont-lieu-en-haiti-contre-la-presence-de-loea$



Radio Habana Cuba